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Bericht über den Stand der Umsetzung des Netzes der Deutschen Glasfaser 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Borgmann, 
 
bitte verweisen Sie den nachstehenden Antrag an den Haupt- und Finanzausschuss 
und berücksichtigen ihn bei der Tagesordnung der kommenden Sitzung am 
27.06.2017. 
 
 
Antrag: 
 

Die CDU-Fraktion beantragt, dass die Deutsche Glasfaser den aktuellen Stand der 
Interessenbekundungen in Lüdinghausen darstellt und sich zur derzeit festgelegten 
Terminsetzung 10.07.2017 und zur 40 % - Hürde äußert. 
 
Dabei soll auch der Zuschnitt der beabsichtigten Polygone dargestellt werden. 
 
Die Deutsche Glasfaser möge auch darstellen, wie die Umsetzung des 
Glasfaserausbaus in Seppenrade aufgenommen wurde und welche Rückmeldungen 
der Bürgerinnen und Bürger dazu vorliegen.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Gez. Dieter Tüns                                                   gez. Bernd Möllmann 
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